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珠晖区：

“扶贫葡萄”抢鲜上市

■本报记者 刘思远

■通 讯 员 唐兰荣

本报讯 6

月

12

日， 记者在珠晖区绿果生态专

业农业合作社的

200

亩葡萄基地里看到，果农们正有

条不紊地摘果、精选、装箱，一箱箱葡萄即将上市销

售。 “这是我们的早熟品种绿果黑提，进入

6

月中旬，

订单就纷至沓来，今天一家私企老板一口气就订购了

280

箱。 ”合作社负责人对记者说。

走进葡萄棚里， 发现一排排的葡萄长势良好 ，

藤蔓上一串串葡萄已套袋保护。 打开一看 ，圆实而

水灵的葡萄果粉细腻均匀，透出一股清香。 据悉，该

示范园种植了绿果黑提、阳光玫瑰、绿果紫玉、绿果

维多利亚、 绿果红提等

6

种优质葡萄， 成熟期从

6

月中旬到

12

月，不仅品种口味齐全，上市时间也实

现了互补。 最早成熟的品种“绿果黑提”将在端午节

前后上市。

随着基地葡萄的名声越来越大，到绿果生态专业

农业合作社葡萄园观光采摘的游客也越来越多，当地

村民也成为了受益者。 作为衡州路街道扶贫示范基

地，葡萄园优先从贫困户中招工，他们每天可以领取

100-200

元左右的收入。

72

岁的贫困户王昌洋老人患

有严重的胃病，脚有残疾，老伴患有风湿病，两个女儿

已经出嫁，是社区建档立卡贫困户。王昌洋告诉记者，

他现在葡萄基地负责锄草、装袋，每天有

100

元左右

的收入。 据衡州路街道相关负责人介绍，该基地全年

解决当地农民就业达

20

余人，其中，贫困户

5

人，每

年人均增收

3000

元以上。

94名晚报小记者走进科技馆

这群来自建设新村小学的小记者们充分体验到了科技的魅力

■文/图 本报记者 李 境

本报讯

球幕影院 、

VR

虚拟现

实体验、

3D

激光打印、 智能机器人表

演……

12

日，石鼓区建设新村小学

94

名衡阳晚报小记者来到市科学技术

馆

,

一同体验科技的魅力。

在工作人员的带领下， 小记者们

观看了包括电磁反应、 动力发电等科

学实验， 学习到了与生活息息相关的

科学知识。 在

3D

激光打印厅，工作人

员向大家展示了如何用激光机器快速

制作图画：一块小木板，按照设定好的

程序，只要

30

秒钟的时间，就能够刻

画出一只小鱼， 并且均匀地切割好。

“带花的图案，都能用激光打印机制作

出来，时间快，还很逼真，多神奇啊。 ”

小记者赵若妍说道。 在智能机器人展

区，大明星“

Alpha1

”

在工作人员的操控

下，带来了俯卧撑及

街舞表演。

科技馆中人气

最高的非 “

VR

”莫

属 。 该馆共有

5

个

VR

主 题 活 动 区 ：

VR

影院 、

VR

探索

角 、

VR

科普角 、

VR

科普课堂、

VR

虎豹

骑。 戴上

VR

眼镜，

手持感应器，小记者

们“穿越”到神秘奇幻的太空世界，

或置身白雪皑皑的高山滑雪场，或

置身茫茫的大草原。

馆内的高科技产品以及科普

知识 让 在 场 的 小 记 者 们 惊 叹 不

已，他们尽情体验各个活动项目 ，畅游

科技殿堂，充分享受科技带来的快乐 。

据介绍 ， 升级改造后的市科技馆已经

拥有常设科普展品

336

台 ， 已正式对

外开放。

体验 3D 激光打印
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■本报记者 金明达

本报讯

我市“两站一

场”秩序综合整治专项行动

已开展了一个多月，公共客

运场所出租车不打表、拉客

喊客、乱喊价等违章违规行

为是否有所好转？

6

月

11

日，记者再次前往衡阳火车

站、中心汽车站进行暗访。

当日，记者在市中心汽

车站发现，该汽车站出租车

运行秩序良好，没有发现喊

客拉客行为。随后记者坐上

了一辆出租车，驾驶员没有

提出拼车或不打表的要求，

立即打表出发。 途中，驾驶

员坦言，由于职能部门的连

日严打，现在很少有人敢顶

风作案。记者在市中心汽车

站蹲守了

1

个小时，没有发

现出租车不打表、 乱喊价、

宰客等违规行为。

随后 ， 记者来到衡阳

火车站， 发现出站口附近

同样没有明显的拉客喊客

现象， 旁边不远处的出租

车载客点还有市运管处执

法人员值守。 记者看到，只

要乘客一上车， 出租车就

会打表马上出发， 没有往

日拼客、喊价、拒载等违规

违章行为。 一位正准备乘

坐 出 租 车 的 市 民 告 诉 记

者， 现在衡阳火车站周边

出租车运营秩序规范了不

少， 只有极少数出租车驾

驶员存在不打表直接喊价

的情况， 希望职能部门继

续加强监督管理， 让客运

乱象不再死灰复燃。

6

月

12

日， 记者从市

运管处获悉， 自我市开展

“两站一场” 秩序综合整治

专项行动以来，已查扣违规

违章运营出租车

78

台次 ，

查处非法营运车辆

8

台次。

“衡中心”项目：

渣土运输确保 6个 100%

■本报记者 吴 帅

本报讯

日前， 本报记者在对渣

土运输乱象调查中发现， 部分项目并

未做到

6

个

100%

，不文明和不按要求

施工， 给市容市貌和城市秩序造成负

面影响。 近日，记者在碧桂园集团“衡

中心”项目看到，该项目渣土运输不仅

确保

6

个

100%

， 更是自提多项标准，

打造全市标杆。

根据渣土管理要求， 在建项目渣

土开工须先达到

6

个

100%

（渣土工地

100%

设置围挡、

100%

安装轮胎清洗设

备、

100%

安装数字监控并接入数字

城管平台、 出入车辆

100%

冲洗、进

场道路

100%

硬化 、

100%

安装降尘

喷淋），否则不予开工。

近日 ， 记者走进碧桂园集团

“衡中心”项目现场，看到这里不仅

实现

6

个

100%

， 而且自提标准，务

求文明、规范施工。 高新区渣土办

负责人介绍，按照规定清洗平台前

后地面硬化长度是

50

米， 但这里

有

130

米长， 是标准的近两倍，为

全市最长的清洗平台，此举拓展了

清洗功能区， 也提升了清洗能力，

有效杜绝渣土车带泥上路。 “严格按照

要求，规范渣土运输 ，我们的目标就是

不带泥上路，成为全市的标杆和示范。 ”

碧桂园集团“衡中心 ”项目施工负责人

凌承宇说。

实际上 ， 要实现不带泥上路的目

标，除了配备专业的清洗平台外 ，还需

要项目方自身严格管理 。 凌承宇介绍

说， 项目土方业务通过招标方式进行，

由具有资质的渣土运输公司承运，全部

采用新型环保车辆 ， 杜绝路上出现撒

漏，一经发现不达标的，当即叫停，严肃

处理。

清代青花瓷有着怎样的韵味？

本周五，省文物交流鉴定中心主任郭学仁为您解惑

■本报记者 许 珂

本报讯

在今年的香港佳士得

春拍中 ， 乾隆斗彩天球瓶最 终 以

1.306

亿港币的成交价成为最耀眼的

“明星”。 为何清代瓷器这么值钱？

6

月

15

日

9

：

30

， 在市广电演播大厅

举行的船山故里·国学飘香———石

鼓书院大讲坛·国学讲座第

139

讲

将为您解惑 。 本期的主讲嘉宾是

省文物交流鉴定中心主任郭学仁。

青花瓷器是最富有东方民族

风情的瓷器品种， 它起源于唐代，

元代发展成熟后主要为外销瓷 ，

从明代起成为中国瓷器生产的主流 。

到清代 ， 青花瓷器仍占主导地位 ， 上

服务于皇室 ， 下普及于民间 ， 外远播

于世界 ， 无论是在工艺技术 、 绘画水

平还是产量方面都达到了历史上的又

一高峰。

带着深厚感情做好群众信访工作

邓群策主持召开市政府常务会议， 研究部署信访、 禁止燃放烟花爆竹、

“三江六岸”风光带建设及“城市双修”等工作

■本报记者 罗文鹏

本报讯

昨日下午， 市长邓群策

主持召开市政府常务会议， 研究部署

信访、禁止燃放烟花爆竹、“三江六岸”

风光带建设及“城市双修”、第四次全

国经济普查等工作。

会议强调， 信访工作关系群众利

益， 关系社会稳定， 关系党委政府形

象。要提高政治站位，带着政治责任和

对人民群众的深厚感情， 做好信访工

作。 进一步压实责任，一级带一级，一

级抓一级， 把中央巡视组交办的问题

处理好，把省委的相关规定落实好。加

强源头管控，提前预防，以“四不两直”

的方式深入群众，做好专项调研。对于

关系群众利益的“三重一大”事项，要

做好集体决策，广泛征求社会意见。把

解决问题的长效机制建立起来，每

一个信访案件都要做到 “真办实

结”，确保群众满意。

会议审议了《衡阳市人民政府

关于禁止燃放烟花爆竹的通告 》。

会议强调，在城市禁止燃放烟花爆

竹有法律法规依据 ， 也是大势所

趋 ， 符合我市建设省域副中心城

市、打造最美地级市的要求。 宣传

工作要深入社区、 单位、 校园，让

“禁燃令”入脑入心。 《通告》提交市

人大常委会审议通过后，要依法依

规推动实施。

会议强调，要坚决落实中央关

于生态文明建设的要求 ，做好 “三

江六岸”风光带建设及“城市双修”

工作。 通过修复好“三江六岸”生态

环境，为老百姓提供良好的生态环

境。 用准用好

PPP

模式，创造条件吸引

高资质、高声誉的公司来投资、运营、管

理，决不允许任何假借

PPP

模式融资举

债的行为 。 各级各部门要根据职责分

工，明确责任，狠抓落实，加快进度 ，按

照实施方案保质保量完成建设任务。

第四次全国经济普查工作是党的

十九大后第一次重大国情国力调查，普

查的结果将直接影响市委、市政府对全

市经济形势的判断。 会议要求，各级各

部门要加强统筹协调， 认真履行责任，

协助统计部门盘清“家底”。 规范统一开

展工作，提高信息化水平 ，普查工作人

员和普查对象都要严格遵守法律法规，

实事求是地填报信息，不瞒报、不漏报、

不虚报，不伪造、不篡改数据，确保普查

数据真实可信。

会议还研究了其他工作。


